

Decathlon City abre su primera tienda en Aragón

02 junio 16



Decathlon City abre mañana su primer establecimiento en la capital zaragozana. La marca quiere acercar el deporte a todos los residentes y visitantes del centro de la ciudad maña.

Zaragoza, 12 de mayo de 2016. Mañana a las 10h00 abrirá la nueva tienda urbana, situada en la calle San Ignacio de Loyola 9. Decathlon City tiene como objetivo acercar el deporte a los residentes y visitantes del centro de la capital zaragozana.

Decathlon City contará con un equipo de 9 trabajadores deportistas, contratados en local. El horario de apertura del establecimiento será de lunes a sábado de 10:00 a 21:00 y domingos autorizados.

La tienda tendrá una superficie total aproximada de 220m², donde se podrá

encontrar una amplia gama de productos de sus Marcas Pasión de muchas disciplinas deportivas. Entre los servicios que ofrece Decathlon City en Zaragoza se encuentra el [Click@&Recoge](#), donde el cliente tendrá disponible toda la oferta de productos de www.decathlon.es y la posibilidad de recogerlos en la misma tienda o de envío a domicilio.

“Me siento muy orgullosa de todo el equipo que hoy hace posible la apertura en esta ciudad. Mañana abriremos nuestras puertas con mucha ilusión y estaremos muy agradecidos a todos los usuarios que quieran compartir este momento tan especial con nosotros” Laura Fernández, líder tienda Decathlon City en Zaragoza.

Decathlon ya cuenta con 3 establecimientos de gran superficie en la provincia de Zaragoza. Con esta nueva apertura, Decathlon City suma 26 establecimientos de formato urbano en el territorio nacional.